



Antwort zur Anfrage Nr. 0931/2022 der ÖDP im **Ortsbeirat Mainz-Oberstadt** betreffend **Milchpfad (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Da der Bereich rechts und links des Weges komplett unbebaut ist, stellt sich die Frage welche Anwohner mit der Beschilderung „Fahrrad und Anwohner frei“ gemeint sind?
2. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten hier eine einheitlichere beziehungsweise eine verständlichere Beschilderung zu installieren?

Zu 1. und 2.

Die Straßenverkehrsbehörde hat den Sachverhalt überprüft und wird die Beschilderung anpassen.

Mainz, 26.09.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
*Beigeordnete*